

にしきわ だまゆり

No.172



活動団体によるバザー



目次

- 年頭のご挨拶
民生・児童委員に委嘱状交付 2
- 西岐波総合文化祭特集…………… 3
- にしきわアラカルト…………… 4
- 老友会スポーツ大会 他 …… 5
- 地域保健福祉
支援チームだより 他 …… 6
- 環境衛生ニュース
受賞おめでとうございます 他 7
- お知らせ 他 …… 8

今年を象徴して常套句となっています「3年ぶり」に第59回となる『西岐波総合文化祭』が、コロナ感染症対策に努めながら、11月12日(土)と13日(日)の二日間、ふれあいセンターを会場として開催され、これまでと変わらぬ「にぎわい」が取戻されていました。

両日とも、会場の前庭では地区の活動団体によるうどんや焼き鳥、ゲーム、野菜販売など色々なバザーの出店、舞台ではダンスや楽器演奏などの数々のパフォーマンスが演じられ、また、屋内の展示ブースでは園児や活動サークル等による力作が数多く展示され、更には、総合文化祭では恒例となっています「餅撒き」も両日とも盛大に行われました。

これらの催しにご来場頂きました皆様方は、今日までのコロナ禍による自粛と我慢を耐え抜いて、久しぶりに「西岐波の活気」を舌や目で味わうことが出来たことで、歓喜の笑顔に満ちていました。

なお、3面に写真の特集を掲載しています。
(地区コミュニティ推進協議会)